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заседания учебно-методического совета

от 24 июня 2024 г.

Председатель: проректор по УР и науке -  Тагаева Н.И.

Секретарь: Амантурова Б.

Присутствовали: Мамбеткалиева Ч.С., Дуйшегулова З.А., Кыдыкбаева У.С., Шимеева 
Ж.Ш., Раимбекова Э.Р., Джунусбаева Ч.И., Муратова Ч., Молдокматова Н.А., Акматов Т.,
Суеркулова А.Б.

Повестка дня

3.Отчеты руководителей Программ и отделов ЧУ

3. По вопросу «Отчеты руководителей Программ и отделов ЧУ» выступила Тагаева Н.И. о 
необходимости заслушивания отчетов за 2023-24 учебный год, на сколько выполнены запланированные 
вами работы и как выполняются наши стратегические планы университета. Это будет предварительное 
заслушивание, возможно будут какие-то рекомендации руководителям, т.к. 27 июня планируется 
заседание Ученого совета где мы будем отчитываться перед ректором и президентом ЧУ.

Слушали Тагаеву Н.И. о проделанной работе за текущий учебный год. Был составлен план 
деятельности совместно с Зариной Асылбековной, несмотря на отдельные должности, работа велась 
совместно, дополняя друг друга, т.к. очень большой объем необходимо было выполнять для подготовки 
к постаккредитационному периоду, который мы все вместе прошли успешно. Но расслаблять не надо, 
потому что обязательно мы должны пройти институциональную аккредитацию.

Некоторые ранние работы были продолжены, введен новый в расчете часов, обновлены и доработаны 
учебные планы, внедряется ВСОК, многое еще необходимо выполнить, например, запустить е-билим на 
должном ровне, где следует сформировать ведомости, разместить УМКД, запустить НИР и НИРС и др. 
В вузе учебный процесс в основном сосредоточен в учебных подразделениях, Программах, поэтому от 
вашей работы зависят многие основные процессы, согласно функциональной матрицы процессов.

Слушали Кыдыкбаеву У.С. о выполнении всех работ согласно утвержденного плана, некоторые не 
завершения имеются по НИР преподавателей. Но темы продуманы и утвердим в сентябре месяце. По 
проведенному аудиту замечания в основном исправлены, но УМК по дисциплинам еще дорабатываются 
преподавателями. Отчет предоставлен.

Слушали Раимбекову Э.Р. о проделанной большой работе в подразделении Филологии, т.к. 
необходимо было восстанавливать ряд нормативных и методических документов, готовиться к 
аккредитации, но запланированные работы выполнены, только по НИР с преподавателями темы 
проработаем к началу следующего учебного года. В этом году в основном преподаватели работали со 
студентами по подготовке их к конференции. Отчет предоставлен.

Слушали Шимееву Ж.Ш. о подведении итогов за учебный год в рамках подготовки к аккредитации. 
Разработаны все необходимые методические материалы, не все имеются УМКД, но преподаватели будут 
дорабатывать. Отчет предоставлен.

Слушали Джумабаеву М.З. о проделанной работе за полгода при подготовке к аккредитации. Т.к. 
осуществляется работа по совместительству, то часть работ не завершены в части наличия УМКД, 
которые необходимо было переработать, и тематики НИР преподавателей. Эти вопросы будут 
дорабатываться.

Постановили:
1) Принять работу руководителей нёбных подразделений удовлетворительно.

Председатель УМС Тагаева Н.И.

Секретарь Стекольникова Л.В.


